

Directores y coordinadores del CFT-IP Santo Tomás Temuco participaron en la 3ra. versión del Claustro Académico

Con el objetivo de fortalecer la planificación institucional y abordar los desafíos educativos del año en curso, el Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica Santo Tomás Temuco llevó a cabo la tercera versión de su Claustro Académico en el Centro Recreacional Río Quepe de la Caja Los Andes. La actividad reunió a directores, jefes y coordinadores de carreras, además de representantes de las direcciones de docencia, Formación e Identidad, Centro de Aprendizaje y coordinaciones de lenguaje, matemáticas e inglés.

Encabezado por la rectora de la institución, Rosemarie Junge Raby, y el director académico, Juan Carlos Barrientos Pérez, el encuentro permitió presentar los avances del Plan de Desarrollo del CFT-IP Santo Tomás Temuco y proyectar los principales desafíos para el año 2025.

En esta línea, Barrientos destacó



la relevancia de estas instancias de reflexión y trabajo conjunto. "Este claustro es una oportunidad fundamental para alinear nuestros objetivos y continuar fortaleciendo la calidad

educativa que entregamos a nuestros estudiantes. La colaboración entre nuestras distintas áreas es clave para enfrentar los desafíos del futuro con una mirada innovadora y estratégica",

sostuvo el director académico.

Uno de los momentos más destacados de la jornada fue la exposición del coach internacional Andrés Utreras Aillapán, quien dictó el taller práctico "La Innovación y el Pensamiento Estratégico", donde abordó nuevas metodologías para fomentar el emprendimiento y la creatividad en la enseñanza.

Además de análisis y proyecciones, la jornada permitió a los asistentes compartir experiencias y fortalecer lazos entre las distintas áreas académicas en un ambiente de diálogo y colaboración, clave para seguir avanzando en los desafíos del 2025.

La instancia reforzó el compromiso del CFT-IP Santo Tomás con su misión de contribuir al desarrollo sostenible del país a través de la formación de personas a lo largo de la vida, inspirada en valores cristianos, la vinculación con el medio y la innovación.